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Raindancer
14.05.2010 09:03

Guten Morgen,

ich bin auf der Suche nach dem "Betriebsvergleich der Forschungsstelle für den
Handel Berlin e.V.".

Kann mir jemand sagen wo ich diese Forschungsstelle finde und wo man den
Betriebsvergleich
bekommt? Hat jemand evtl. einen Link o.ä.?

Da mir auch die Google-Suche nicht recht helfen konnte, wäre ich für jeden
weiterführenden Hinweis
dankbar.

Gruß
Ralf

Meike
14.05.2010 11:54

Hallo Ralf,

meinst Du das?

http://www.ffh-institut.de/betrieb/aktuell/content2.html

Vielleicht hat hier jmd. aus dem Forum das Ergebnis bereits vorliegen und könnte hier
Hinweise zum Jahresbetriebsvergleich geben.

Gruß
Meike

Raindancer
14.05.2010 14:21

Hallö Meike,

das könnte evtl. das sein was ich suche, obwohl die zwar "FfH Institut für Markt- und
Wirtschaftsforschung GmbH" heißen.
Ich werde mit meinem Chef mal besprechen, ob ich die GmbH anschreiben und zum
Ergebnis Ihrer Arbeit befrage.

Unabhängig davon, bin ich weiterhin auch am "Betriebsvergleich der Forschungsstelle
für den Handel Berlin e.V." interessiert.

Grüßle
Ralf

https://www.forum-gewerberecht.de/thread.php?threadid=6732
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=225
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=1010
http://www.ffh-institut.de/betrieb/aktuell/content2.html
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=225


 

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge:
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Meike
12.10.2010 04:58

Hallo zusammen,

nachdem ich jetzt den Fragebogen für den Betriebsvergleich 2009 lesen konnte,
warne ich vor der Übernahme von Zahlenwerk daraus für irgend welche Studien oder
Vorgänge.

Die Zahlen werden nur ermittelt aus Eigenangaben von Unternehmen, ohne
Kontrollstreifen und ohne festgelegte n = %-Anteil-x der Gesamtunternehmen.
- so sieht es laut der Bögen aus-

Hinzu kommt, dass die Kasseninhalte ohne MWSt. abgefragt werden.

Wie ich hörte, werden die Zahlen vom AK gg. Spielsucht e.V. für die Berechnung von
Spieleraufwendungen genommen und in deren Studien verwandt.

Daher bitte vorsicht bei Übernahme der Zahlen "Spieleraufwand", sondern nutzt lieber
die Erfahrungswerte, die ihr schon schwarz auf weiß
gesehen habt und Vergleichszahlen Eurer Stadsteuerämter, wenn diese tatsächlich
kontrollieren und nicht nur glaubhaft versichert Daten hinnehmen.

Gruß
Meike
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